

## Más de 21 mil jóvenes iniciarán clases del ciclo escolar enero-junio 2013 en la UNACH

- Más de dos mil 500 son de nuevo ingreso

El próximo lunes, 21 mil 400 alumnos iniciarán de manera formal clases correspondientes al ciclo escolar enero-junio de 2013, en las diferentes Facultades, Escuelas y Centros de la Universidad Autónoma de Chiapas, informó la secretaria Académica de esta Casa de Estudios, Marcela Iturbe Vargas.

En entrevista, mencionó que los alumnos forman parte de los 40 programas académicos ofertados en los diferentes Campus de la UNACH, los cuales son reconocidos por su calidad por el Gobierno Federal y cuentan con una proyección que permite a los jóvenes realizar estancias académicas en el extranjero.

Iturbe Vargas, comentó que del total de alumnos, dos mil 681 son estudiantes de nuevo ingreso, cifra que representa el 78 por ciento de aceptación de los egresados del nivel medio superior que presentaron el examen de admisión en meses pasados.

Destacó también que la carrera presencial con mayor número de alumnos inscritos es la de Médico Cirujano con una población de mil 570 estudiantes, seguido de la Licenciatura en Pedagogía de la Facultad de Humanidades con mil 525 alumnos y en tercer lugar con mil 166 estudiantes se encuentra la Licenciatura en Administración del Campus I.

La secretaria Académica explicó que para este ciclo escolar, la Máxima Casa de Estudios incrementa su oferta con las Licenciaturas en Gerontología que se impartirá en las instalaciones de la Universidad en el municipio de Ocozocoautla y la Licenciatura en Danza que impartirá el Centro de Estudios para el Arte y la Cultura, en Tuxtla Gutiérrez.

“Estas acciones forman parte de la política de fortalecimiento de la infraestructura física y académica que impulsa el rector Jaime Valls Esponda, a través del Proyecto Académico “Generación y Gestión para la Innovación”, subrayó.

Finalmente, recordó que en los dos últimos años se han abierto nuevas sedes presenciales y virtuales en los municipios de Tuxtla Chico, Ocozocoautla, Huixtla y Emiliano Zapata, así como se ha creado más y mejor infraestructura en Pichucalco, Catazajá, Copainalá, Comitán, Villaflores, Tapachula y Tuxtla Gutiérrez.